
   
 

Daniel Piazza Kriens, 29. Januar 2009 
 
 
 Gemeindekanzlei 
 zh. Bruno Bienz, Einwohnerratspräsident 
 Postfach 
 6011 Kriens 
 
Postulat 
Förderung des Verkehrsflusses in Kriens I 
 
Sehr geehrter Herr Ratspräsident, sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Wir bitten Sie, folgendes Postulat zu überweisen: 
Der Gemeinderat soll prüfen, ob mittels Einführung von Kreiseln (Bsp. siehe Grafiken unten) der 
öffentliche Verkehr sowie der Individualverkehr auf der Krienser Hauptverkehrsachse 
Luzernerstrasse flüssiger wird. 
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Begründung: 

• Es besteht dringender Handlungsbedarf zur Verflüssigung des Verkehrs auf der 
Hauptachse, insbesondere zu Stosszeiten. 

• Viele Krienserinnen und Krienser stehen an den Ampeln ärgern sich täglich, ganz gleich ob 
sie mit dem ÖV oder individuell unterwegs sind. Sie wünschen sich einen flüssigeren 
Verkehr. 

• Mit der zunehmenden Wohnbevölkerung vergrössern sich das Verkehrsaufkommen und die 
Häufigkeit von Staus und stockendem Verkehr. Der negative Effekt dieses Staus auf die 
Lebens- und Wohnqualität in Kriens wird immer grösser. 

• Kreisel optimieren die Bewältigung des Verkehrsflusses an Verkehrsknotenpunkten besser 
als Ampeln. 

 
Mit freundlichen Grüssen 
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